

「雪に耐え 風をしのぎて 梅の花 世にめでらるる その香りかな」

逢絆会の活動も春の訪れを待ちわびています。

コロナ禍で先が見通しづらく、何かと不便な状況ではありますが、
皆様はいかがお過ごしでしょうか。



刀剣座



コロナ禍から一日も早く皆様が安心して
元気に暮らせるように、



加藤 忠雄



センチメンタル・ボーイ



GRANOLA

また幸せな笑顔が戻るようにと、
昨秋に心を込めて「桜まつりコンサート復活祭」を
開催いたしました。

HOTMAN

美味しい！

楽しい！！



滋賀をもっと
元気に！！



逢絆会の代表が経営しているカフェは 「ブロッコリー」という店名です。



幹があり葉があり花がある、そして全てが美味しく食べられるブロッコリー。
ここに集まったお客様が笑顔になれる、
幸福で健康な毎日を過ごせるようにと想いを込めて名付けました。



ブロッコリー



cafe&lunch
broccoli



CMでよく聞いた この木なんの木に出てくる大きな木

いつか葉が繋がって、
幹が大きく育って根を広げ、大きな森になるような未来。

その木をブロッコリーに重ねました。



イベントに出演して下さった保育園児の皆さんが制作して下さった「皆の手の木」

「秋風一夜、百千年」という詠のように、
ブロッコリーという木の幹に来てたたくみ、時には翼を休ませて
休息し、喜びも悲しみも分かち合う。

逢絆会の願いは、そんな仲間や皆様との絆を深め、
明るい未来へ繋ぐことです。



大津を活性化できるような活動を、今後も絶やすことなく
継続していきたいと考えています。

